
Communiqué

Entretiens Professionnels, dispositif de stagiairisation des maîtres : le CCHS en demande l'abandon !

Le CCHS de l'enseignement scolaire s'est réuni le 16 juin 2011.

Lors de sa dernière réunion, le CCHS avait adopté un avis demandant l'abandon des entretiens professionnels. Suite à cet avis, la DGRH a écrit aux organisations syndicales qui considèrent cette missive comme une non réponse aux problèmes qu'elles ont soulevées quant aux effets de ces entretiens sur la santé des agents. (Déstabilisation, culpabilisation, stress, remise en cause personnelle,...)

Les représentants du personnels dont ceux de FO ont donc réaffirmé leur demande de voir abandonner ces entretiens et pris solennellement acte de la volonté de l'administration de poursuivre dans cette voie malgré l'avis émis.

Les organisations syndicales ont également adopté un avis exigeant l'abandon du dispositif de stagiairisation des maîtres. La démonstration est faite : ce dispositif est dangereux pour la santé de nos collègues futurs enseignants stagiaires : stress, démissions, risques psycho-sociaux sous toutes leurs formes, tels sont les effets constatés. Le CCHS a donc demandé des mesures urgentes pour les protéger dès la rentrée scolaire à venir.

Les représentants de la FNEC FP FO au CTPM ne manqueront pas d'exiger du Ministre des mesures sur l'organisation des services pour donner suites à ses avis.

La FNEC FP FO a enfin voté contre le Plan Annuel de Prévention. C'est la première fois depuis des années, mais FORCE OUVRIERE ne peut accepter que les CHS ne soient encore pas réunis réglementairement dans toutes les académies et départements, que les 80 médecins de prévention ne soient toujours pas recrutés et que par conséquent les agents ne bénéficient toujours pas du suivi médical, que l'administration transfère sur les chefs d'établissements ses obligations d'employeur en matière de Document Unique, qu'aucune enquête sur les accidents du travail et les maladies professionnelles ne soient réalisées.

Les seules propositions de l'administration se caractérisent par une absence de prise en compte de la dégradation sans précédent des conditions de travail des agents et en particulier les classes surchargées, les services engorgés, les dédoublements de classes impossibles, l'extension des zones de remplacement des TZR, la stagiairisation sur des postes en responsabilité et sans formation,...

Pour FO, l'amélioration de la situation passe par l'arrêt immédiat des contre réformes gouvernementales, des entretiens professionnels dévastateurs, des suppressions de postes, de la mastérisation, la mise en place de la protection fonctionnelle des agents.